



YVESTA PUTU AYU/HARIAN BERNAS

JUARA--Wakil Rektor I UPY, Dr Okti Purwaningsih MP. memberikan trofi pada pemenang Mathematic Competition di kampus setempat, Kamis (26/11).

Ratusan Siswa SMA/SMK Ikuti Kompetisi Matematika

JOGJA--Sebanyak 215 siswa SMA/SMK se-DIY mengikuti Mathematic Competition atau Kompetisi Matematika di Universitas PGRI Yogyakarta (UPY), Kamis (26/11). Kompetisi yang diikuti siswa dari perwakilan rayon di lima kabupaten/kota digelar melalui seleksi sejak Minggu (15/11) lalu.

Kompetisi tahunan sejak 2007 yang dilaksanakan Himpunan Mahasiswa Pendidikan Matematika Fakultas Kependidikan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) UPY itu terbagi dalam empat kategori. Yakni SMA IPA, SMA IPS, SMK Teknis dan SMK Non Teknis.

"Dari hasil seleksi di lima kabupaten/kota, sebanyak 82 siswa berhasil masuk final," ungkap Kepala Program Studi (kaprodi) Pendidikan Matematika UPY, Dian Aresta Istiqomah kepada Harian Bernas disela acara.

Menurut Aresta, kegiatan itu dimaksudkan untuk meningkatkan minat siswa di bidang Matematika. Sebab seringkali Matematika jadi matapelajaran (mapel) yang menakutkan.

Bahkan Matematika juga sering menjadi ilmu mati. Banyak guru atau tenaga pendidik yang tidak kontekstual dalam proses pembe-

ajarannya.

Padahal Matematika sifatnya spiral dari yang sederhana hingga kompleks. Bahkan Matematika dapat dimanfaatkan dalam berbagai bidang ilmu.

Namun banyak guru yang seringkali tidak aplikatif dan mengkaitkannya dalam konteks kehidupan dan alam sekitar. Akibatnya para siswa kesulitan mempelajari Matematika karena mapel tersebut tidak bisa dihapal dan berdiri sendiri.

Padahal Matematika merupakan salah satu mapel yang diujikan dalam Ujian Nasional (UN). Karenanya kompetisi tersebut

diharapkan dapat meningkatkan minat siswa dalam mempelajari matematika.

"Kami berharap kemampuan siswa semakin meningkat melalui kegiatan ini," jelasnya.

Dalam kompetisi tersebut, tiga siswa meraih predikat terbaik untuk kategori SMA, yakni Agustian Arifianto (SMAN 1 Jetis), Asadetaroy F (SMAN 2 Bantul) dan Perpetua Westri (SMAN 2 Bantul).

Di kategori SMK, juara terbaik diraih Ayu Widiyawati (SMKN 1 Wonosari), Fitria Nur Annisa (SMK Tempel) dan Andriyani Lestari (SMKN 1 Wonosari). (ptu)